



○明日、在校生もテスト終了。

明日2月7日は、本年度のテストの最終日です。申込は本日6日の16:00まで。皆さんの計画的な学習計画が功を奏し、駆け込みでの申込も大分少なくなりました。来年度も、早めのレポート提出と早めのテスト受験を心掛け、単位修得を確実なものにしましょう！

○「総合的な探究の時間作品展示発表会」と

「こころの教育」

1月28日、今年度の総探発表会を階段教室で実施しました。選抜された素晴らしい作品の数々に、参加生徒だけでなく、審査員の先生方も、真剣な表情で向き合っていました。優秀作品は卒業式の予行にて表彰を行う予定です。

また、当日は、本年度3回目となる「こころの教育事業」として、本校のカウンセラー岩田先生による講演会も行われました。思春期や青年期固有の悩みや葛藤についてお話いただき、まだまだ中にいる人も、通り過ぎた人も、興味を持って聞き入っているようでした。



【総探発表会】
作品に引き込まれる
参加者と先生方
(写真は加工したもの)

○第3回学校説明会開催

2月1日に、本年度3回目となる学校説明会を開催しました。1月4日の正午に申込を開始したところ、夕方には予定数に達する事態となり、現在申込を受け付けている第4回にも、既に80組150名を超える参加希望があることから、本校通信制への関心の高さが分かります。これも、在校生の皆さんの学ぶ姿勢が反映された結果であると喜ばしく思います。



多くの皆さんにご参加いただきました。
(写真は加工したもの)